

Kindler erlitt einen Lendenwirbelbruch

Bittere Nachricht für den im Oberligaspiel in Norderstedt schwer verletzten Luruper Torwart Marcel Kindler: Bei der Röntgenuntersuchung im Krankenhaus Heidberg wurde der Bruch eines Lendenwirbels diagnostiziert. Das bedeutet für Hamburgs zurzeit besten Amateurtorhüter für mehrere Monate absolutes Sportverbot. Kindler muss noch für einige Tage im Krankenhaus Heidberg bleiben, hofft aber bald nach Hause kommen zu

können, um seiner schwangeren Frau zur Seite zu stehen.

In den letzten beiden Punktspielen der Saison am heutigen Mittwoch gegen Altona 93 und am 28. Mai gegen Bergedorf 85 wird Kindler von dem 19 Jahre alten Ex-Schenefelder Jannis Gabrielidis vertreten.

Redaktion und Verlag der Luruper Nachrichten/Osdorfer Kurier/Schenefelder Bote wünschen Kindler eine gute Genesung.

Zum 10. Mal:

FüAK-Auswahl gegen Lurups Senioren

Zum zehnten Mal trifft am Mittwoch, den 25. Mai, im Stadion an der Flurstraße die Super-Senioren des SV Lurup auf eine internationale Lehrgangsauswahl der Bundeswehr-Führungsakademie. Beginn des Freundschaftsspiels ist um 18 Uhr. Das Team der Führungsakademie besteht aus Obersten und Generälen aus Nicht-NATO-Staaten, vornehmlich Offi-

zieren aus Asien, Afrika und Südamerika. Im Anschluss findet ein gemeinsames Essen auf der Anlage des SV Lurup statt. Das Fußballspiel, zu der alle Freunde des SV Lurup als Zuschauer eingeladen sind, soll die jahrelangen freundschaftlichen Verbindung zwischen SV Lurup und FüAk vertiefen. Es ist Bestandteil des Lehrgangsprogramms.